

# 学び意欲

# 強いからだ

# ゆたかな心

**平成30年度 五福小だより**

平成30年12月7日(金) NO. 24

早いもので、学芸会から1週間がたとうとしています。

体育館の開場まで、整然と待ってくださりありがとうございました。また、車での来校をご遠慮いただくなど、ご無理を聞いていただき感謝しております。

本番は、予行のときよりもすばらしく、わずかな期間でも更なる子どもたちの成長を感じることができました。家庭での練習・準備物など大変お世話になりました。保護者の皆様・地域の皆様にご参会いただき、本当にありがとうございました。

2学期も残り2週間となりました。子どもたちは、学期のまとめをがんばっているところです。週末より、寒さが厳しくなる予報です。体調には、十分お気をつけください。

## 1日(土)・・・学芸会



1年劇「くじらぐも」



2年劇「海をめざまし時計」



3年劇「わたしたちの町～水島～」



4年劇「PEACH BOY」



5年音楽「心ひびかせて」



6年劇「タピオカ・ツンドラ」

今年度は、平素の学習の内容をシナリオに織り込んだり、英語劇に挑戦したりという新たな試みもありました。子どもたちと先生方がともに、よりよいものしようとしたがんばりに感謝しています。

「学校自己評価表」の提出にご協力いただきましてありがとうございました。学校が進むべき道を考え、これからの学校生活を豊かなものなるようにしていきたいと思ひます。また、来年度の学校像にも生かしていければと思ひます。